

**EL «DERBY»** / En la grada se «mascaba» un posible adiós de «Cacho» Endériz. No faltaron entrenadores en busca de una posible sustitución. Martín Susilla se dejó ver y lo dijo claro: «Si la Cultural me necesita, vengo». El banquillo blanco es tentador.

**LOS PROTAGONISTAS**• **«Ha sido el peor partido de la Cultural» (Pérez)**

«Ha sido el peor partido que la Cultural ha hecho aquí en León y fuera. Tuvimos la mala suerte de recibir un gol pronto en una jugada rara y después el segundo en un penalti totalmente incorrecto. Luego al contraataque, la Ponferradina nos hizo daño».

• **«Mi expulsión fue una jugada tonta» (Gausachs)**

«Hicimos un partido serio en defensa y los goles han sido logrados gracias a un magnífico contrataque. En la jugada de la expulsión fue una jugada tonta, el delantero me dio una paladra por detrás y yo me revolví. Al final me expulsaron».

• **«Nos han superado de cabo a rabo» (Ramón)**

«Se refleja en el campo lo que está sucediendo durante la semana. No se para de hablar de dinero, del campo y eso se nota. La Ponferradina nos ha superado de cabo a rabo. Desde el primer minuto hemos perdido el centro del campo».

• **«El campo es un picadero de caballos» (Delgado)**

«Hemos llegado en un momento dulce y ellos en uno malo. Ellas pasan por una situación desagradable, no cobran y encima tienen un campo imponente; es un picadero de caballos. Y esto nos ha perjudicado más a nosotros. Tres o cuatro meses sin cobrar un duro te lleva a salir a jugar sin motivación».

• **«Todos pusimos nuestro grano de arena» (Martínez)**

«Sí que mi equipo ha quedado y eso es porque lleva sobre mis hombros nuestro grano de arena en el partido. Esto me ayuda para entrar de nuevo en las alineaciones y ganarme un puesto, al igual que para otros compañeros será motivo de alegría».

## Susilla: «Yo ficharía la semana que viene»

«Mi corazón está con la Cultural, pero hay que echarle más «arrauchas» en el campo»

J.C. / I.E.G.  
LEÓN

Corren malos tiempos para sentarse en el banquillo de la Cultural Leonesa. El equipo no va ni mucho menos, y eso hace que el entrenador esté en entredicho, más en el caso de Endériz, que ayer vio como el futuro presidente le ponía *a caldo* desde la grada.

Se dejó ver Martín Susilla, un leonés que grita a diestro y siniestro que quiere sentarse en puesto de «Cacho». Lo dice, pero se cura en salud: «Ojo» —advertía ayer— que hay una persona que está ahí trabajando y que me merece todos los respetos. Lo digo por ética (...y sonrisa).

Susilla tuvo un buen recibimiento, se encontró amigos por todas partes y repartió saludos a

dienro y siniestro. Sólo tuvo un pequeño enfrentamiento, con Luis Fernández Rabanal.

El técnico vasco se acercó al ex presidente para comentarle lo que siempre se dice en estos casos: que si yo haría, que si traería, que si vendrían, que si he visto...

Y Rabanal le cortó las alas: «Mira Susilla, prefiero perder 0-3 con la Ponferradina a tener que aguantar a tí».

Y Susilla se fue. Luego, tras el susto, opinó: «Ha sido una victoria justa de la Ponferradina, que ha estado mucho mejor asentada en el terreno de juego. La Cultural ha salido nerviosa y no ha jugado bien, pero la verdad es que el campo no invita a hacerlo bien.

Los problemas que existen en la Cultural pueden influir en todo esto».

«La Ponferradina está mejor armada en el centro del campo, con Martínez y Aláez y después Tino ha creado peligro por la izquierda. El problema de la Cultural es que no ha llegado, hay una distancia terrible entre el centro del campo y los delanteros. Dani está muy solo. Es una cuestión de ideas generales», aseguró.

«La Ponferradina se ha crecido con el paso de los minutos y la Cultural me ha decepcionado. Mi corazón está con la Cultural, pero... hay que echarle más «arrauchas». La situación de la Cultural ahora es peligrosísima».

Susilla se moría por hablar del banquillo de la Cultural, y de un

posible fichaje: «Los leoneses ya saben quién es Susilla y yo, si hay que venir, vengo. En Euskadi hay un entrenador que quiere a la Cultural y que tiene amor a León. Si me dejan yo vendría el año que viene a entrenar a la Cultural, pero como si tengo que venir la semana que viene».

Comentarios hubo para todos los gustos. Los más críticos de Rabanal:

—No tiene ninguna posibilidad, aunque ese es un tema del nuevo presidente».

El banquillo blanco es tentador, sea cual sea la situación y lo cierto es que Endériz lo tiene cada vez más complicado para seguir al frente del equipo blanco. Los próximos resultados van a decidir.